

Jeu de la Métare - Samedi 15 février 2014



Le Jeu de la Métare 2014 a réuni 34 participants. L'épreuve, comme les années précédentes, a été dirigée par les familles Gouttard et Martinet. Les joueurs étaient répartis en huit équipes de 4 ou 5. Les capitaines : Philippe Chambert, Didier Gidrol, Charles Bozzaco-Colona, Henri Perriot, Simon Descos, Bernard Josserand, Yves Eprinard et Pierre-Louis Tyre. Autour d'eux, les autres participants étaient tirés au sort.

Cette année, le fil rouge était la construction d'un puzzle représentant une personnalité que les joueurs devaient découvrir au fur et à mesure. Ils devaient acheter des pièces de puzzle en répondant à des questions diverses et variées avec cette année, pour corser la difficulté, un pari sur leur capacité à répondre à chaque questionnaire.

L'équipe de Didier Gidrol composée de Michèle Blache-Bouvier, Milou et Joëlle Depeyre remporte l'épreuve devant l'équipe de Philippe Chambert composée de Cathy Moulouçon, Marie-Jo et Patrice Begon et devant l'équipe de Simon Descos entouré de Janine Boiron, Jean-Philippe Louis et Françoise Dursapt.

Ginette Perriot avait préparé, comme elle s'est si bien le faire, un magnifique buffet dinatoire où il ne manquait rien. Des dames du Club avaient confectionné tartes et gâteaux divers, Christiane avait mitonné bugnes et tuiles et Pierre-Louis nous faisait redécouvrir ses fameux canelés.

Les trois couples organisateurs, Perriot, Martinet, Gouttard, ont été récompensés par les membres du Club qui leur ont offert de quoi se sustenter agréablement.

Encore une fois, merci à tous les participants qui ont joué le jeu et à tous ceux qui ont aidé à la préparation et à la réalisation de ce divertissement convivial.

